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平 成 ３ ０ 年 第 １ ２ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成３０年６月６日

招 集 場 所 日南町役場 第３会議室

開 会 午後１時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 須田教育委員 中村教育委員 長谷川教育委員 中島教育委員

欠 席 委 員

議 案 議案第２５号 平成３０年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価（案）について

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 第１２回教育委員会を開会します。

事 業 報 告 ・ 行 教育長 ※資料により説明

事予定 教育長 議事録署名委員は長谷川委員。

日程第１ 教育長 日程第１ 議案第２５号平成３０年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価（案）について

議案第２５号 審議を頂き、次回で決定頂きたいがよいですか。

平 成 ３ ０ 年 度 教育委員 はい。

教 育 に 関 す る 教育長 ※資料により内容説明

事 務 の 管 理 及 教育委員 第一四半期が過ぎる段階で、これが提示されるのは、ずれ込み過ぎていないか。４月に提示するなど、

び 執 行 状 況 の スケジュールの全面的な見直しが必要ではないか。

点検評価（案） 教育長 前年度の会計整理が終わった段階で新年度に向かっていく制度です。仰ることは尤もで、検討し進めて

について やっていきたい。

教育委員 できれば、事前に資料を頂いて読んできた上で説明を聞いて、次に審議という流れをとって頂きたい。
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教育委員 教育大綱 、総合教育会議、４月に説明された努力目標、点検評価、各学校の目標との兼ね合いや流れ

についてはどうか。

教育長 もう一度整理する。

教育長 本日のところは継続審議でお願いしたい。

教育委員 了承する。

報告・協議 〇いじめ・不登校の状況について

事務局 ※資料により内容説明

教育委員 いじめ事案については、きちんと文書で報告がある方がよいのではないか。

教育長 できるだけ情報は収集するように努力したい。

〇総合教育会議について

事務局 第１回総合教育会議 ６月１１日（月）

※資料により内容説明

〇小中学校計画訪問について

事務局 日南小学校 ６月１５日（金） 日南中学校 ７月１１日（水）

※資料により内容説明

〇日南町学校教育推進協議会について

事務局 ※資料により内容説明

〇教育委員会の開催予定について

教育長 第１３回教育委員会は７月４日（水）１０時

以上で第１２回教育委員会を閉じます。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


